
令和 2年度三熊会役員からのご挨拶 

 

 

「新型コロナウイルス感染対策」による自粛に伴い「三熊会総会」は「書面

議決」となりました。皆様の「表決」によりまして「令和 2 年度役員」が承認

されましたことを心から感謝するとともにご挨拶をさせていただきます。 

今年度事業計画は「議案書」に書かせていただいた通りです。ほぼ昨年度と

同じ行事を考えております。先の見通せない現在の環境ですので何処まで計画

が実施できるのかは分かりませんが状況に応じ対応していこうと思っておりま

す。ご了解をよろしくお願いします。三熊会会員が３名退会し３９名となりま

した。体調が思わしくない方の退会もあり寂しい限りです。体調管理には注意

しましょう。「三熊会」は「いきがい大学」の絆で結ばれた会です。大事にして

いきましょう。 

結びとしまして、役員一同、今年一年を「三熊会」運営に努力して参ります

ので皆様のご指導とご協力並びに行事への参加をよろしくお願いいたします。 

 

令和２年度三熊会会長 高木民男 


